

**MAUREEN CLARKE SE MANDA RUDO**

# “¿Le gustaría que le dijeran cara pálida?”

◆ **FERNANDA MATARRITA**

fernanda.matarrita@lateja.co.cr

**La Teja conversó** con la diputada Maureen Clarke por su molestia luego del comentario de Milo Junco y ella prefirió no referir-

se mucho al tema.

La abogada asegura que no quiere volver a revivir el “bullying” e, incluso, las amenazas de las que fue víctima cuando, junto a Epsy Campbell, promovió que en las lecturas obligatorias de prima-

ria no se incluyera el libro Cocorí.

–Milo Junco dice que él hizo el comentario no por racismo, sino relacionándolas con su lucha para que se quitara la lectura de Cocorí de las escuelas.

–¡Qué cascara! El comentario de él no venía al caso porque él estaba hablando de moda; eso lo que vino a hacer es desacreditar, lo tiñó de racismo, nos ubicó como malvestidas. Decirnos Cocorí es decirnos monos, esto es lo que está detrás de todo esto, él se burla sin saber cuál es la connotación que hay

detrás, tienen que tener mi piel para saber de lo que hablamos.

La gente no se da cuenta, no lo ve como algo malo, ¿desde cuándo a una persona se le identifica por su color de piel? ¿A una persona blanca le gustaría que le dijeran cara pálida?

–¿Le gustaría recibir una dis-

culpa por parte de él?

No es que yo quiera, no lo voy a dignificar.

–¿Qué le parece el manejo que le dieron en el programa al comentario?

–Los entrevistadores debieron de intervenir, pero se rieron.

–¿Usted va a tomar alguna medida?

–No, yo dejo que las redes sociales hagan su trabajo. Quisiera que esto no hubiera ocurrido.

